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教育委員会会議録

１ 開 会 平成２９年７月２４日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２９年７月２４日 午後２時１５分

３ 教育員会出席者

教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員 辻 貴博

委 員 藤本 宗子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

教 育 創 生 課 長 長町 哲治

特 別 支 援 教 育 課 長 榊 浩一

教 育 文 化 課 副 課 長 河野 純司

文化の森振興本部企画振興部長 乾 敏子

教 育 政 策 課 長 小西 哲也

教 育 政 策 課 副 課 長 倉橋 伸寿
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

《議案第１９号 平成３０年度徳島県立中学校生徒募集選抜要項について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

松重委員：城ノ内中学校の募集定員が140名ということだが、もう少し説明をしていた

だきたい。

教育創生課長：本来なら、１学級あたり40名の４学級で160名になるが、リーディング

ハイスクールとして、きめ細かな教育を行うこと、周辺の公立・私立

中学校に与える影響、将来の生徒数の減少等を総合的に判断し、140名

とした。

辻委員：６年間全体で見ると、城ノ内の生徒数は減少するということか。

教育創生課長：その通り。

教育長 議案第１９号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１９号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第２０号 平成３０年度徳島県公立高等学校生徒募集選抜要項について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。
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〈質 疑〉

松重委員：全国募集で、海部高校はサーフィンも含めての募集だと思う。これはいい

と思うが、生活面のサポート態勢はどうなっているのか。

教育創生課長：現在、志願者のみ転住での志願人数は少人数である。今後、県外から

の志願者を増やしていこうと考えており、生活面や学習面でのサポー

ト態勢を十分検討していきたい。

教育長 議案第２０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２０号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項１ 平成３０年度徳島県公立高等学校入学者選抜生徒募集案内について》

教育長 報告を求める。

教育創生課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

《議案第２１号 平成３０年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜要項について》

教育長 説明を求める。

特別支援教育課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

教育長 議案第２１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第２１号を原案どおり決定する旨を告げる。

教育長 議案第２２号及び議案第２３号を非公開として差し支えないかを各委員に

諮る。

各委員 異議なし。
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教育長 そのように取り計らうことする。

《報告事項２ 平成３０年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜実施要領一覧に

ついて》

教育長 報告を求める。

特別支援教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

《報告事項３ 登録有形文化財（建造物）の登録について》

教育長 報告を求める。

教育文化課副課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

教育長：井川町を中心に、今回は西の方が多いですね。説明にもあったが、文化財の

活用という面も大切、今後の計画等はあるのか。

教育文化課副課長：今年度事業で「阿波の町並み総合調査事業」を行っている。昨年

度、牟岐町の出羽島が重要伝統的建造物群保存地区に選定された

が、県内には多くの魅力ある伝統的な町並みが他にもある。今回

登録された井川町も、辻の古い町並みが総合調査事業の対象にな

ると思われるので、町並みの魅力を発信し、地域の活性化につな

げて参りたい。

教育長：しっかりとこの文化財を活用してください。

［非公開］

《議案第２２号 徳島県立図書館協議会委員の任免について》

《議案第２３号 徳島県立二十一世紀館協議会委員の任免について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時１５分


